
Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 11. Sesión ordinaria 11 

01 de junio del 2021 

 

 

 

 

pág. 1 

 

ACTA N°11 1 

Sesión ordinaria 11 2 

 3 

Acta número ONCE correspondiente a la sesión ordinaria número ONCE celebrada por el Concejo de 4 

Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro a 5 

través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas dos minutos del 01 de junio de 2021, con la 6 

asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 12 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 13 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 14 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  15 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 16 

 17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  18 

 19 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN: 20 

  21 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  22 

Georgina González González. Concejal suplente 23 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 24 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

Inciso 1.-. No hay. 41 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 11. Sesión ordinaria 11 

01 de junio del 2021 

 

 

 

 

pág. 2 

 

 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°10-2021 con correcciones de forma. Definitivamente 4 

aprobado. 5 

 6 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 7 
 8 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Silvia Rímola Rivas, Planificación 

Estratégica 

Correo electrónico recibido 

el 24 de mayo del 2021 

Remite invitación al Festival inclusivo 

Escazú 2021 

Silvia Rímola Rivas, Planificación 

Estratégica 

Correo electrónico recibido 

el 27 de mayo del 2021 

Remite oficios COR-AL-857-2021, 

Remite oficios COR-AL-858-2021, 

COR-AL-859-2021, COR-AL-860-

2021, COR-AL-881-2021, COR-AL-

882-2021, COR-AL-853-2021, COR-

AL-884-2021, COR-AL-885-2021, 

COR-AL-886-2021 

Silvia Rímola Rivas, Planificación 

Estratégica 

Correo electrónico recibido 

el 26 de mayo del 2021 

Remite proyectos recibidos por parte 

de los grupos organizados para 

ejecutar en el 2022 

 9 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   10 

 11 

Inciso1.- La señora Jessica López indica que recibió algunos comentarios de vecinos donde indican 12 

que hay personas que se están haciendo pasar por síndicos (as) y regidores(as) ya que se están 13 

presentando en reuniones y recogiendo firmas para algunos temas de interés cantonal. Se comenta 14 

que es de sumo cuidado que personas ajenas estén suplantando un cargo de elección popular para mal 15 

informar a la población.  16 

 17 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  18 

 19 

Inciso 1.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que la señora Silvia Rimola envió los proyectos 20 

por parte de los grupos organizados para ejecutar en el 2022 por lo que propone realizar una sesión 21 

extraordinaria para la priorización de estos. 22 

 23 

ACUERDO N°36-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda realizar la sesión 24 

extraordinaria de priorización de proyectos para el martes 08 de junio del presente año. 25 

Definitivamente aprobado. 26 
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 2 

Inciso 2.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que recibió algunos comentarios de vecinos 3 

donde indican que hay personas que se están haciendo pasar por síndicos (as) y regidores(as) ya que 4 

se están presentando en reuniones y recogiendo firmas para algunos temas de interés cantonal. Se 5 

comenta que es de sumo cuidado que personas ajenas estén suplantando un cargo de elección popular 6 

para mal informar a la población. 7 

 8 

ACUERDO N°37-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 9 

administración sus buenos oficios para que se publique en la página oficial de la municipalidad las 10 

personas que integramos al concejo de distrito con nombre y fotografía para evitar que confundan a la 11 

población. Definitivamente aprobado. 12 

 13 

ACUERDO N°38-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda realizar una 14 

publicación desde la página de Facebook del Concejo de distrito de San Antonio informando quienes 15 

son los integrantes con nombre y fotografía.  Definitivamente aprobado. 16 

 17 

Inciso 3.-MOCIÓN: EL señor Gerardo Venegas menciona que Acueductos y Alcantarillados realiza 18 

trabajos en tuberías de las calles, pero no las repara, plantea que el A y A debe coordinar con la 19 

municipalidad. 20 

 21 

ACUERDO N°39-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 22 

administración interponer sus buenos oficios para que el departamento de Gestión Urbana coordine 23 

con Acueductos y Alcantarillados para que dentro de su planificación pueden vincular nuestros 24 

trabajos con las mejoras que ellos deban realizar. Definitivamente aprobado. 25 

 26 

Inciso 4.-MOCIÓN: La señora Doris Agüero consulta sobre las cámaras de seguridad en el sector de 27 

Santa Teresa ya que se habían solicitado en el concejo anterior y menciona la necesidad de estas. 28 

 29 

ACUERDO N°40-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 30 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo adoptado por el 31 

Concejo de distrito anterior sobre la instalación de cámaras de seguridad en Santa Teresa. 32 

Definitivamente aprobado. 33 

 34 

 35 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  36 

 37 

Inciso1.- El señor Gerardo Venegas menciona el caso de personas con problemas económicos que no 38 

pueden pagar los impuestos municipales se indica que la Municipalidad de Escazú realiza arreglos de 39 

pago. 40 

 41 
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Inciso2.- El señor Gerardo Venegas menciona que Acueductos y Alcantarillados realiza trabajos en 1 

tuberías de las calles, pero no las repara, plantea que el A y A debe coordinar con la municipalidad.  2 

 3 

Inciso3.- El señor Hernán Vargas menciona que la Municipalidad de Escazú se encuentra realizando 4 

trabajos en la entrada de la escuela El Carmen y que las columnas del portón quedaron falseadas 5 

debido a que se bajó el nivel y retiraron unas piedras de gran tamaño por lo que solicita ayuda para 6 

reforzar las columnas.  7 

 8 

Inciso3.- La señora Jessica López comenta que realizó una lista de acuerdos que aún no se ha tenido 9 

respuesta y consultó con el señor Freddy Guillén y el alcalde Arnoldo Barahona para dar 10 

seguimiento. La señora Maribel Vázquez menciona sobre la luz del parque de Bebedero e indicaron 11 

que está pendiente la inspección. La señora Doris Agüero consulta sobre las cámaras de seguridad ya 12 

que en el sector de Santa Teresa habían solicitado, Jessica menciona que según lo indicado por el 13 

señor Guillén las cámaras se sitúan de acuerdo con el índice de incidencias, el señor Hernán 14 

menciona que se había comentado en el concejo anterior que se iban a instalar cámaras en puntos 15 

estratégicos para mejorar la seguridad cantonal. Además, indica que consultó sobre las solicitudes de 16 

las comunidades de Urbanización Las brujas y la Urbanización Nuevo Horizonte sobre realizar 17 

salones comunales y mencionaron que no hay ningún proyecto por lo que las comunidades 18 

interesadas pueden solicitarlo en las asambleas de Concejo de Distrito ampliado el próximo año. 19 

Entre otros acuerdos y menciona que en los oficios que han enviado hay algunos pendientes que ya 20 

enviaron a las áreas técnicas. 21 

 22 

Se levanta la sesión al ser las 8:07 p.m.  23 

 24 

 25 

 26 

 27 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     28 

            Preside                                                                           secretaria 29 


